

Melchor Gaspar y el de la mirra

Aitor Bernardo Villegas



Capítulo 1

¿Qué les vas a pedir a los reyes Aitor?- Que se vayan, pues así de contundente soy yo, mas allá de que no crea en la monarquía, ya que me resulte anacrónico y medieval, si no porque lo de pelearme para pillar sitio en una cera para ver por la calle a unos tíos sentados en un sillón con barba postiza y que encima te lanzen caramelos con una potencia que más que un desfile parece la lapidación de la vida de brian, un año hizo de rey mago chiquetete, este baltasar con sus cojones morenos que revelando desde el balcón de un ayuntamiento que los reyes no existen, menos cabalgata y más cabalgar, y aún quedan las rebajas donde se verán a 4 señoras tirando media hora de un bolso en oferta, pero ese es otro tema, muy a menudo cuando desayuno, abro un paquete de chiquilín, mojas la galleta en un vaso de leche y justo cuando lo vas a meter en la boca cae, chiscandote la cara como si te hubieran echo un bukake matinal, esa es mi suerte, pero desde luego eso no me impide seguir el día, hoy es uno de esos de que con la gente estoy en plan: -Me gusta estar solo, -te entiendo muy bien, -pero ahí sigues... otros en cambio - Buff, el trabajo me esta matando,-Y a mi que me cuentas, acaso te hablo yo de mis problemas?,-Desde luego como psicólogo serías un puta mierda.... yo trabajo para vivir pero no me mato a trabajar, no lo hago por amor al arte, una vez me enamoré pero fue mal negocio y en ese silencio pienso que los que no demuestran sus sentimientos no significa que no los tenga al igual que el que los enseña mucho sea necesariamente sincero, soy de los primeros porque me cuesta abrirme pero no evita a decir lo que pienso, en eso de hace tiempo no me corto, como que los que no comen la pasta al dente no tienen ni idea, o que lo del crossfit es una secta postureta mas falsa que un duro de madera, que nos vende compañerismo y demás (no digo que haya gente así) donde se pasan la mitad del tiempo tocándose los huevos centrados más en ligar que otra cosa y la otra mitad haciéndolo gilipollas hasta reventar la espalda, sea como sea, el gremio de fisioterapeutas os apoya y si tu novio o novia va a algun gimnasio de esos vete preparando la lima del 7 porque sino con los cuernos que te van a crecer te van acabar cantando la del "venao", pero para acabar, si algun día te sientes triste, te sientes mal, como la mayor mierda habida y por haber, acuérdate del tío que en reyes le tocó en hogar social Madrid hacer de baltasar, eso sí es mala suerte, y no que una galleta se te corra en tu cara, pero sobretodo recordad, que los padres son los reyes.